

Erster Sieg im ersten Spiel

Nach fast 2 Jahren ohne Punktspiel durfte die weibliche A-Jugend am Samstag Nachmittag zu ihrem ersten Saisonspiel im Handballkreis Wesel zum Uedemer TuS fahren.

Die Zeichen standen nicht gut, da uns mit Tatjana, Jule, Anwi, Leona, Laura und Lilly gleich 6 Spielerinnen nicht zur Verfügung standen.

Doch um es gleich vorwegzunehmen, die restlichen 9 Spielerinnen machten ihre Sache fantastisch und gewannen das Auftaktspiel souverän und auch in der Höhe verdient mit 18:10 Toren (HZ. 9:6).

„Es war schon beeindruckend wie gut die seit Wochen einstudierten Spielzüge geklappt haben und wie groß der Teamspirit innerhalb der Mannschaft auf dem Spielfeld und auf der Bank gelebt wurde, stellte das Trainergespann Leon und FaXe nach dem Spiel begeistert fest“.

Und auch die Abwehr hatte mit Jana im Tor einen sicheren Rückhalt die ein ums andere Mal erfolgreich die Torwürfe der Uedemer vereiteln konnte.

Alles in allem ein gelungener Auftakt beim Uedemer TuS (Nähe der holländischen Grenze) der Geschmack auf mehr macht. Am kommenden Wochenende bestreitet die weibliche A-Jugend ihr erstes Heimspiel am 2. Adventssonntag um 11:00 Uhr am NOG gegen den noch ungeschlagenen Tabellenführer JSG DJK Tura Dümpten 05 / SC Phönix Essen.



Es spielten. Jana (TW) Paula 6, Laura T. 6, Lynne 4, Vivi 1, Keara 1, Shirley, Emilia, Lisa und Laura W. am Kampfgericht.